

Lo + visto en Publimetro.cl

Polémica por nuevo video antigay

► Menciona que los homosexuales buscan “sodomizar a nuestros hijos”

Un video publicado para promover la marcha en contra del matrimonio homosexual generó una fuerte polémica en las redes sociales.

El usuario Alberto Rojas en su cuenta de Facebook subió un video donde se aduce que los homosexuales buscan “sodomizar” a los niños, usando

frases como: “Sodomizaremos a sus hijos, ellos serán nuestros subalternos, serán a nuestra imagen, vendrán a implorarnos y adorarnos”, con frases que supuestamente son extraídas de la propia Biblia.

El contenido provocó la indignación de organizaciones homosexuales quienes lla-

maron a denunciar el video, situación que surgió efecto ya que en horas de la tarde Facebook lo suprimió.

Por otra parte, también se dio a conocer un video donde la voz en off del “Buenos Días a Todos”, Patricio Frez, apoya la marcha de este sábado.

“Creemos en la familia y en

el matrimonio entre un hombre y una mujer”, señala el locutor, provocando disímiles reacciones en las redes sociales, al punto de transformarlo en trending topic de Twitter.



JORGE ARELLANO M.
WWW.PUBLIMETRO.CL

Análisis

“ES DE UNA LOCURA Y UN ODIOS FEROS”

Creemos que aquí hay una jugada siniestra de parte de estos grupos. Tienen un discurso público que es muy acogedor pero parale-

lamente difunden en sus mismas redes este tipo de videos que es de una paranoia, de una locura, de un odio feroz.

Respecto a Patricio Frez, en democracia todos tenemos derechos a comprometernos con causas, pero lamentamos que un perso-

ROLANDO JIMENEZ
PRESIDENTE DEL MOVILH

naje público se preste para una cruzada que busca promover el odio.



SI QUIERES UN CHILE MEJOR PARA TU FAMILIA
MARCHA POR TUS VALORES

Si crees en un Chile donde el matrimonio, los hijos y la familia sea el centro de nuestra sociedad únete a nuestra marcha. Invita a tus familiares, vecinos, compañeros de curso a defender valores que no se transan.

30 de julio a las 15:00 en Plaza Italia



► Este es el afiche de la marcha contra el matrimonio gay